

Propuesta de Valor del Sector Cooperativo

Desde la Asociación Antioqueña de Cooperativas - Confecoop Antioquia se viene trabajando en pro de la Representación, Integración, Defensa, Fomento y Visibilización del Cooperativismo para la sostenibilidad del modelo. Por esta razón desde el Consejo de Dirección, se ha orientado una **Propuesta de Valor** como sector, la cual permitirá a las cooperativas acercar de manera más efectiva la sociedad al cooperativismo, pero de manera muy particular a los jóvenes.

Con este objetivo, se ha construido esta Propuesta de Valor que desarrolla cuatro ejes estratégicos: 1. Pedagogía, 2. Comunicación Digital, 3. Acercamiento a las Bases Sociales y 4. Incidencia Política.

La pedagogía es fundamental para procurar que la sociedad en general conozca el alcance del Sector Cooperativo e identifiquen los grandes beneficios que aporta al desarrollo social y económico de nuestro país, por lo que es indispensable moverse en los diferentes entornos digitales, para llegar con el mensaje solidario a la mayor cantidad de personas y visibilizar las acciones del cooperativismo. No obstante, el acercamiento a las bases sociales ya constituidas a través de acciones comunicativas, continua siendo un pilar para el crecimiento de las entidades y el desarrollo del sector, ya que el modelo está centrado en las personas. Además, se ha evidenciado que gracias a la incidencia política se han logrado grandes avances y la eliminación de algunas barreras normativas, con lo cual podremos lograr beneficios para el cooperativismo y tener un mayor impacto en las comunidades beneficiarias.

La importancia de esta **Propuesta de Valor** para el sector, radica en la posibilidad de concurrir como sector a un escenario compartido de ideales, a través de los cuales impactemos de mejor manera las personas y ofrezcamos alternativas para que mas gente conozca el cooperativismo y se enamore de él. Si logramos acopiar recursos para su ejecución de manera colectiva y si las cooperativas implementan directamente estas acciones, creemos posible una efectiva sostenibilidad del modelo cooperativo.

Por lo anterior, compartimos la propuesta para que puedan [leer aquí](#) y les invitamos a participar para que juntos sigamos avanzando y dejando en alto las banderas del cooperativismo antioqueño.

“Al frío y cruel capitalismo no se ataca con demagogia y fantasía. Debe hacerlo otro sistema que con alma humana y justa, compita con mejor técnica y con más sabios métodos. **Este sistema es el Cooperativismo**”.

– Francisco Luis Jiménez Arcila, Cooperativista del siglo XX

¡¡¡Cooperar es el camino!!!



Conoce el
cooperativismo y
enamórate de él